
 Regarding Poorvanchal Express-way 

   श्री कमलेश पासवान (बासगाँव):  सभापति� महोदय,    हमारे यहां पूवा�चल एक्सपे्रस-       वे बनकर तिपछले दो वर्षों! से
                   चल रहा है । हमारे यहां एक ही सड़क गोरखपुर से लखनऊ जाने के लिलए हो�ी थी । पूवा�चल एक्सपे्रस-   वे के
                  रास्�े लखनऊ जाने की दूरी कम हो गई और वहीं दूसरी �रफ भीड़ भी कम हो गई ।

  सभापति� जी,           मैंने आदरणीय मंत्री जी से भी आग्रह तिकया था और दो-           �ीन बार मैं इस बा� को सदन में भी उठा
     चुका हंू । अगर पूवा�चल एक्सप्रेस-   वे को देवरिरया, गजपुर, खजनी,        बासगांव हो�े हुए खजनी से जोड़ दिदया जाए, 

              �ो तिनश्चिA� �ौर पर यह सड़क लोगों आवागमन के लिलए हो जाएगी और लगभग 50      लाख लोगों के लिलए लखनऊ
            की दूरी भी कम हो जाएगी और टै्रतिफक भी कम हो जाएगा ।

 माननीय सभापति� :  श्री एस.आर.  पार्थिथFबन :   उपस्थिH� नहीं ।

 डॉ.    रामशंकर कठेरिरया जी ।


